
	Для реализации успешной стратегии брендинга необходимо придерживаться следующих правил:
	To achieve a successful branding strategy following rules should be adhered:

	1. Создать четкий фирменный стиль компании, воплощающий основную идею ее деятельности, например, идею организации элитарных детских праздников.
	1.To create a clear corporative style of a company that embody the main concept of its activity. For example, the idea of organizing of elite children’s events.

	2. Неуклонно придерживаться созданного стиля /идеи, не размениваясь на сиюминутные выгоды. Верность правильной идее и удачно выбранному стилю, со временем, обязательно принесет свои плоды.
	2.To adhere strictly to the created style/concept, not wasting on immediate benefits. The adherence to the proper idea and the well-chosen style will surely bear fruit over time.

	3. Быть последовательными, взаимодействуя с потребителями, вежливо, но настойчиво не отступать от канонов выбранного стиля даже под угрозой потери потенциального клиента.
	3.To be logical cooperating with consumers. Politely but emphatically not to deviate from the rules of the chosen style even at risk of losing of a potential client.

	4. Постоянно поддерживать контакт с потребителями и сотрудниками, информируя их о значимых для компании событиях, рассылая поздравительные и благодарственные письма.
	4.Constantly stay in contact with the consumers and the staff, inform them about some important developments for the company by sending congratulatory and grateful letters.

	5. При любых контактах с заказчиками и представителями средств массой информации активно отстаивать свою уникальность, при этом подчеркивая не ошибки конкурентов, а собственные достоинства.
	5.  Actively defend your uniqueness in case of any contact with the customers and mass media representatives, herewith not emphasizing rivals’ mistakes, but your own advantages.

	6. Ни при каких обстоятельствах не позволять себе почивать на лаврах – только постоянно идущего вперед не смогут обойти конкуренты.
	6. Under no circumstances let yourself rest on laurels – only who getting ahead constantly can not be overtaken by rivals.

	7. Превратить всех своих сотрудников в представителей бренда, воплощающих основную идею и стиль компании.
	7.   To turn all your staff into the brand’s representatives embodying the main concept and the style of the company.

	Разработка сильного бренда потребует значительных капиталовложений и при наиболее благоприятных обстоятельствах займет не менее двух лет.
	The development of a strong brand will demand some significant investments and under the most favorable circumstances will take at least two years.


